

November 2013

04_ Impulse - Gleichstellung - Information

Liebe Gleichstellungsinteressierte,

gerne möchten wir Ihnen einen kurzen Einblick in die aktuellen Themen der Gleichstellungsarbeit an der Hochschule Emden/Leer geben:

"Frauen-Gleichstellung-Zukunftsfähigkeit" – Plakataktion zum Hochschuljubiläum
 Jeder Fachbereich bzw. jede Abteilung erhält ein eigenes Plakat, durch das gleichstellungs relevante Botschaften transparent und fachbereichsbezogen hochschulintern vermittelt werden.
 Zu sehen sind die Poster in den einzelnen Fachbereichen und ab Januar in der Gleichstellungs stelle und im Internet. Weitere Informationen unter: http://www.hs-emden-leer.de/fileadmin/user-upload/Einrichtungen/Gleichstellungsbuero/Dokumente-Flyer/Einladung Ausstellungseroeffnung.pdf

Karriereziele und – wege von Frauen

Die Hochschule Emden/Leer engagiert sich vielfältig für die Förderung von Nachwuchskräften. Im Fachbereich Technik konnten sich knapp 30 Oberstufenschülerinnen über das Karriereziel Ingenieurin informieren. Gleichzeitig sind nutzen die diesjährigen Teilnehmerinnen des Niedersachsen Technikums den wöchentlichen Hochschultag, um sich neben ihrem Betriebspraktikum auf ein Studium vorzubereiten. Dass moderne Organisationen nicht auf qualifizierte Frauen verzichten können, war Thema der Veranstaltung "Karrierewege von Frauen" im Rahmen des Hochschuljubiläums. Besonders eindrücklich waren die persönlichen Erfahrungen und Stationen der beiden Hochschul-Absolventinnen Imke Schulz und Svenja Vierke.

Links: http://www.hs-emden-leer.de/einrichtungen/gleichstellungsstelle/niedersachsen-technikum/aktuelles.html
http://www.hs-emden-leer.de/fileadmin/user_upload/Pressestelle/RadioOstfriesland/20131123-CampusOstfriesland-04-StudentAbsolventin.mp3 (ab Minute 1:33)

Professur Gender – Diversity an der Hochschule Emden/Leer

Eine Bereicherung für die Diskussion der Genderaspekte an der Hochschule ist die neu eingerichtete Professur "Gender-Diversity" am Fachbereich Soziale Arbeit und Gesundheit. Im Rahmen einer internen Weiterbildung der Fachbereichs-Gleichstellungsbeauftragten gab Frau Prof. Dr. Martina Weber wertvolle Einblicke in die Geschlechter– und Genderforschung.

Geschlechtertest – auch im Kino

Um die Präsenz und die Darstellung von Frauen im Film zu beurteilen, wird in Schweden der "Bechdel-Test" durchgeführt. Ziel der Initiative ist es, künftig mehr weibliche Perspektiven im Kino zu zeigen. Welche Indikatoren genutzt werden und welche Filme den Test bestehen bzw. durchfallen ist nicht nur interessant sondern auch erstaunlich. Weitere Informationen unter: http://www.frauenrat.de/deutsch/infopool/nachrichten/informationdetail/back/11/article/kino-im-geschlechtertest.html

Diese Informationen können Sie gerne an weitere Interessierte weiterleiten. Über Ihre Rückmeldungen, Anregungen oder auch Fragen freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen
Jutta Dehoff-Zuch (Zentrale Gleichstellungsbeauftragte)

